
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 03/09/2019

Observation N° 1 03/09/2019 10:22:37
Par Jean-Baptiste  Blanc 
Je tiens à attirer l'attention de la commission sur la capacité prévue pour l'ouvrage. 

Il semble certain que le deuxième pont sera rapidement sous-dimensionné au regard du trafic actuel du pont
Régemortes et des besoins de mobilité. 
En effet, dans un premier temps le pont Régemortes risque d'être fermé un certain temps pour sa réfection.
Cette nouvelle construction est l'occasion unique de doter l'agglomération d'un magnifique ouvrage à deux fois 2
voies, pistes cyclables et voies piétonnes pour les 50 ans qui viennent.
Il serait regrettable de négliger les dimensions d'un tel investissement pour Moulins. 

Je vous remercie.

Observation N° 2 03/09/2019 17:52:54
Anonyme
La construction d'un deuxième pont est une bonne décision le projet est bien pensé dans le tracé et
l'emplacement de la construction du pont le cout a certainement était pris en 
compte je donne un avis favorable au projet de construction, un pont trop à l'extérieur de
Moulins serait plus couteux?       

Veuillez,Monsieur recevoir l assurance de mon respect.
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